

Proyecto Escolar Comunitario Eliminación de plásticos de un solo uso

El Centro de Estudios de Bachillerato 6/2 "*Jerónimo Baqueiro Foster*" reunió al colectivo escolar para detectar y analizar las principales necesidades en la escuela y la comunidad, por consenso se eligió trabajar con el problema de la contaminación ambiental por envases de un solo uso (unicel, plásticos, PET). Debido a ello se implementó un Proyecto Escolar Comunitario (PEC) cuyo objetivo fue reducir el consumo de los productos de un solo uso.

El proyecto se desarrolló en cuatro etapas, en la primera se realizó una investigación de los impactos a la salud y al ambiente de la contaminación por envases de un solo uso. En la etapa dos se realizaron actividades de sensibilización con el estudiantado. En la etapa tres se elaboraron materiales digitales informativos con alumnos de primer semestre y en la etapa cuatro se realizó la limpieza de espacios públicos como campos deportivos, parques, escuelas, calles, etc.